

## Katholikentag in Stuttgart eröffnet: Wiedersehen nach zwei Jahren Pandemie

Vor rund 6.000 Menschen und bei Sonnenschein ist am Mittwochabend auf dem Schlossplatz in Stuttgart der 102. Katholikentag eröffnet worden. Auch Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier stand auf dem Podium.

...

Auf dem Katholikentag vertreten sind auch [Gruppen wie Maria 2.0](#), die sich für Reformen in der Kirche stark machen. Einen eigenen "Katholikentag von unten" gibt es in Stuttgart nicht. "Wir sind Kirche"-Sprecher Christian Weisner betonte: "Jetzt sind wir Reformgruppen und die Reformthemen Teil des Katholikentages."

...

<https://www.swr.de/swr1/bw/rmg-feimo-220526-katholikentag-2022-stuttgart-eroeffnung-100.html>

Zuletzt geändert am 31.05.2022